



## Hanse bewegt!

Das ist das Motto des Wirtschaftskongresses während des 38. Internationalen Hansetages in Rostock. Vom **22. – 23. Juni 2018** sind Unternehmer und Wissenschaftler aus Rostock, Mecklenburg-Vorpommern und europäischen Hansestädten eingeladen, ihre innovativen Geschäftskonzepte und Projekte zu präsentieren. Mit dem Hanse Kongress möchten wir Ihnen eine Plattform für künftige Projekte, Kooperationen und vor allem für einen anregenden Austausch bieten.

Freuen Sie sich auf ein inspirierendes **7x7 Pitching-Konzept**, bei dem das Motto des Hansetages „Bewegung und Mobilität“ im Mittelpunkt steht. Dieses Konzept sieht vor, dass 7 Mal 7 parallele Vorträge stattfinden und Sie wählen, wann Sie welchen Themen aus welcher Branche beiwohnen und mitwirken wollen.

Seien Sie gespannt auf die wichtigsten **7 Branchen** Rostocks:

- Maritime Wirtschaft
- Gesundheitswirtschaft
- Logistik
- Kreativ- und Kulturwirtschaft
- Tourismus
- Erneuerbare Energien
- Ernährungswirtschaft



Jede der 7 Branchen steht einem der **7 Querschnittsthemen** gegenüber:

- Digitalisierung
- Nachhaltigkeit & Klimaschutz
- Fachkräftesicherung & Bildung
- Demographischer Wandel
- Forschung & Innovationen
- Unternehmenskultur
- Mobilität

Die Redner stellen ihre Themen nach dem Vorbild der Pitching-Experten **12min.me**, in exakt **800 Sekunden** vor und werden mit Überzeugungskraft und Motivation die Zuhörer begeistern. Nach jedem Pitch stehen 800 Sekunden für einen konstruktiven Dialog zur Verfügung. Dieser ist darauf ausgerichtet, neue Denkanstöße für die Branchen zu liefern und Synergieeffekte zu schaffen.

Die Rostocker Wirtschaft und Universität laden Unternehmen aus den Hansestädten Europas ein, während des Hanse Kongresses in Rostock von einem internationalen Netzwerk aus Wirtschafts- und Wissenschaftsvertretern zu profitieren und dieses maßgeblich zu bereichern. Kommen Sie mit potenziellen Geschäfts- und Kooperationspartnern in Kontakt. Erweitern Sie Ihr Netzwerk und intensivieren Sie bestehende Geschäftsbeziehungen.

**Einfach handeln! Einfach mitmachen!** Feiern Sie zusammen mit der Hansestadt Rostock und seien Sie dabei, ob als Sponsor, Aussteller während des Hanse Kongresses oder als Teilnehmer - wir freuen uns auf Sie!

Weitere Informationen unter: [www.Wissenschaft-Wirtschaft-Wachstum.de](http://www.Wissenschaft-Wirtschaft-Wachstum.de)



## Hanse moves!

This is the motto of the business congress during the 38<sup>th</sup> International Hanseatic Day in Rostock 2018. From **June 22<sup>nd</sup> to 23<sup>rd</sup>, 2018** entrepreneurs from Rostock, Mecklenburg-Western Pomerania and European Hanseatic cities are invited to present their innovative business concepts and projects. The **Hanse Congress** should be a platform for future projects, cooperation and especially for a stimulating exchange.

Look forward to an inspiring **7x7 pitching concept**, where „movement and mobility“, are the central topics. This concept provides 7 times 7 parallel lectures and you choose when you want to participate which topics from which business sector.

Be curious about workshops from the **7 main business sectors** of Rostock:

- Maritime economy
- Health economy
- Logistics
- Creative economy
- Tourism economy
- Renewable energy
- Nutrition economy



Each of the 7 branches faces one of the **7 cross-cutting issues**:

- Digitization
- Sustainability & climate protection
- Mobility
- Ensure professionals & education
- Demography
- Innovations & research
- Corporate culture

The speakers will present their topics in exactly **800 seconds** according to the example of the pitching-experts **12min.me** and will motivate the audience with motivation and conviction. After each pitch there are another 800 seconds for a constructive dialogue. These interactions are aligned to provide new thinking impulses for the industries and to create synergy effects.

European companies are kindly invited by Rostocks economy and university to benefit from a network of business and science representatives during the Hanse Congress in Rostock. Get in touch with potential business and cooperation partners. Grow your network and intensify your existing business relationships.

**Take Action! Contribute!** Celebrate with the hanseatic city of Rostock and be part of the event as a sponsor, exhibitor during the Hanse Congress or as a participant - we look forward to see you!

For further information, please visit: [www.Wissenschaft-Wirtschaft-Wachstum.de](http://www.Wissenschaft-Wirtschaft-Wachstum.de)